



Die letzte Gruppenstunde der „Löschfüchse“ (Kinderfeuerwehr Dahlheim) stand unter dem Motto "Müllsammeln und einen kleinen Beitrag für die Umwelt leisten". Im März 2023 werden alle niedersächsischen Kinder- und Jugendfeuerwehren zu einer Müllsammelaktion aufbrechen und sich dabei fragen: „Schaffen wir es gemeinsam, 250 Tonnen Müll zu sammeln?“.

Der gesammelte Müll und Unrat wird

am Ende der Aktion gewogen und an den Landesverband übermittelt.

Die Kinder erhielten ein Aktionspaket, in dem Sicherheitswesten, Handschuhe und Aktionsmüllbeutel enthalten sind. Gut ausgerüstet starten die zukünftigen Brandschützer vor dem Feuerwehrhaus in Dahlheim ihre Tour.



Mit sechs Kindern und zwei Betreuern zogen wir mit guter Laune, viel Vorfreude und wehenden leeren Müllsäcken los. Unser Ziel: Die Umgebung unseres Feuerwehrhauses von Müll und Unrat zu befreien!

Angefangen wurde mit der Sensensteinstraße. Voller Energie und mit Adleraugen ging es den Fußgängerweg Richtung Uschlag. Sehr akribisch sammelten die Kinder jeden noch so kleinen Fetzen Müll und viele Zigarettenstummel auf. Die Säcke waren schnell gefüllt. Nachdem auf dem Rückweg auch der Bolzplatz gesäubert wurde, kamen wir schließlich wieder wohlbehalten am Feuerwehrgerätehaus an und bestaunten unsere „Ausbeute“. In und um Dahlheim konnte ein gutes Kilogramm Müll gesammelt werden.

Zur Belohnung wurde ein kleiner Schatz für die Kinder am Feuerwehrgerätehaus ausgelegt. Es hat uns allen riesigen Spaß gemacht und wir werden auch nächstes Jahr wieder mit dabei sein!

Katharina Kullmann

Kinderfeuerwehrwartin